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Presenti il Presidente Romano Piras ed i consiglieri Luca Aldrighetti, Debora Lazzen,
Andrea Gatti, Daniele Galvagni.
Presente anche il signor Michelon Gilberto, candidato al ruolo di referente tecnico per
l'attivita giovanile.

Viene discussa in primo luogo la nota inviata dalla fitet nazionale del 17 giugno
scorso, in merito ai progrannmi regionali dell'attivita giovanile. Emerge subito la
complessità in temrini qualitativi e quantit4tivi del lavoro da svolgere da parte del
referente tecnico designato per adempiere al prcgramma proposto dalla sede
nazionale. Sorgono inoltre in seno al comitato alcuai dubbi sul fatto che il refer€nte
tecnico, oltre a svolgere un ruolo di oryantzzazione e raccordo con il comitato
provinciale, debba seguire obbligatoriamente tutte le manifestazioni, compresi gli
stage, senza poter mai farsi sostituire, garanteado quindi una insostituibile funzione
tecnica" oltre che organiz-ratla. A tal riguardo viene dato incarico al Presidente di
chiedere lumi alla sede nazionale, risultando difficile, per la nosfa realta trovare una
persona che possa dedicarsi a tempo pieno per I'intera attivit4 senza poter nemmeno
ricevere un adeguato comp€nso.
Per I'intanto, il signor Michelon, da la disponibilita a seguire le manifestazioni
nazionali dei giovani, tranne il óampus estivo.
Per f immediato verrà chiesta la disponibilità a 4 atleti per la partecipazione al campus
estivo. Il Presidente si dichiara disponibile ad accompagnarli.
Viene letta lanota del signor Paolo Peroni, rappresentante del US San Rocco, in cui 1o

stesso lamenta una non corretta distribuzione dei soldi destinati all'attivita giovanile
sulla base della deliberazione dell'ultima seduta. In sostanza le argomentazioni
muovono dal fatto che nellariunione informale del 17 gennaio u.s. fra il Comitato e le
società che avevano promosso I'attività nelle scuole elementari, si sarebbe promesso
di finanziare con ca 1.000 € solamente tale attivita" ssnza tenere conto di altre attività
promozionali.
Il Comitato decide all'unanimità di mantenere la decisione dell'ultima riunione sulla
base delle seguenti argomentazioni.
I1 Comitato ha infatti preso in esame la dpartizione del contributo totale di 1.200 €,
aumentando quindi ii budget iniziale di 200 €, seguendo i seguenti parametri:
r solo svolgimento di attività nelle scuole o sola partecipazione a Teverino: 200 €
r partecipazione ad attività nelle scuole elementari più partecipazione anche a

Teverino: 300 €,I
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Il Comitato ha quindi ritenuto opportuno incentivare non solo I'attivita di promozione
nelle scuole elementario ma anche quella para agonistica (Teverino), olfie che
premiare con una piccola differenza di 100 € le sole due società che si sono distinte
per la partecipazione a tutùa l'attività promozionale giovanile.

Quanto alla ulteriore richiesta di pubblicazione di tutte le sanzioni inflitte dal G.U., il
Comitato ritiene che vadano pubblicate solo quelle, come nei recenti eventi dei Play
ofl che possano andare ad incidere sulla classifica dei campionati provinciali e quindi
di interesse collettivo, non riguardante solo il singolo atleta o la singola società" per
opporlune esigenze di tutela dellaprivacy.
Il Comitato, dopo lunga discussione ed apportando le opportune correzioni alla
proposta del Presidente, approva il calendario dell'attivita agonistica provinciale. Lo
stesso verrà inviato alla sede nazionale per I'approvazione, dopodichè diverrà
efficacie.
Fra le vari, il Presidente segnala che vi sono ancora alcune società che non si sono
riaffrliate.
Inoltre 1o stesso comunica che il prossimo atuto, accanto ai tornei giovanili vi saranno
anche tornei promozionali per i giovanissimi, con iscrizione al momento dello
svolgimento del tomeo.

La riunione è tolta ad ore 2A,45..

I1 presidente

I consiglieri.


